

# おぞの

尼崎市立小園小学校

平成28年9月30日

No.7

— 自信につながる精一杯の声援を！ —

校長 平家祐孝

8月があまりに暑すぎたのか、9月中旬ぐらいからは、比較的過ごしやすい日々が続きました。台風による臨時休校もありましたが、天候が不安定な割には、子どもの在校中は天気が大きく崩れることもなく、8日から始まった体育大会の練習もほぼ予定通りに実施できています。毎朝、各教室から元気の体育会の歌が響きわたり、既に紅白対抗戦が始まっています。

体育大会の練習を見ていると、たんぼぼ学級のお友達に優しく接してあげたり、怪我をしている友達の移動を助けてあげたり、思いやりにあふれたに「ニコニコ」態度がたくさん見られました。また、元気いっぱい全身で演技している傍らで、見学者の中にも、動かせる部分だけでもと練習している姿にも感激しました。

明らかにリズムも動きも難しい演技も、日々「コツコツ」と練習に励み、さらに集団としてみんなが気持ちを一つになって、互いに「グングン」高め合いながら、日に日に上手になっていく子どもの姿…。子どもの可能性を強く感じるとともに、今年のスローガン「協力し、助け合える、小園小」に迫っていると実感しています。

体育会当日は、子ども達全員が練習の成果を目一杯の演技を披露してくれるものと確信しています。そして、各学年の演技とともに、小学校6年間の成長を実感していただきたいと強く思っています。子どもたちの達成感や満足感、自信につながる精一杯の声援をお願いします。

<空調設置工事が完了しました>

夏休みに入ると同時に始まった大規模な空調設置工事が完了しました。尼崎市では、28～29年度に全小中学校に空調設備を設置されることになっています。本校は28年度先行組で、来年度の夏には本格稼働ができる予定です。

連日の猛暑の中、汗だくで作業された方々の働きぶりには深く感服しました。

■余談ですが…ネット詐欺の被害者に

気付いたときは後の祭り。代金を振り込んだ後、一度はメールが送られてきたものの、その後一向に品物が送られてくることはありませんでした。被害届を出しに警察に行くと、既に他からも被害申告がなされているとのこと。失ったお金は私の油断と諦めてはいるものの、配送されることをわくわく心待ちにしていた時間を返してほしい気持ちでいっぱいです。

## 10月行事予定

1日(土)	体育大会	13日(木)	先頭練習 視力検査 1年
2日(日)	体育大会(予備日)	14日(金)	1年校外学習(王子動物園) 視力検査 2年
3日(月)	代休日	17日(月)	朝会 就学時健康診断 生活がんばり週間(～21日)
4日(火)	予備日の代休日	18日(火)	委員会
6日(木)	視力検査 6年 たんぼぼ	19日(水)	自転車教室(3年)
7日(金)	視力検査 5年	21日(金)	連合体育大会 1年校外学習(予備日)
11日(火)	視力検査 4年	24日(月)	児童集会 クラブ クラブ写真 読書週間(～28日)
12日(水)	視力検査 3年	25日(火)	校内スピーチ大会

## 11月行事予定

1日(火)	2年校外学習(須磨水族館)	18日(金)	図工展(児童) マラソン開始
2日(水)	連合体育大会(予備日)	19日(土)	図工展(保護者) 学校公開(2～4時)
4日(金)	環境体験学習 3年	25日(金)	4年社会見学(神戸市立科学館)
7日(月)	朝会 委員会	28日(月)	児童集会 クラブ
10日(木)	4年市音楽会	30日(水)	個人懇談会(～2日)
17日(木)	図工展(児童)		

☆いよいよ体育大会の本番が近づいてきました。  
そこで、各学年の見どころを紹介します。

**1年**「地球人～みんななかよし1年生ダニャン!～」  
リズムに合わせて仲良く楽しく踊ります。グループでふりつけを考えたオリジナルダンスにもご注目下さい。

**2年**「元気100倍  
モリモリマッスル」  
いつも元気いっぱい2年生。力強く、かわいらしくダンスする姿をお楽しみください。

**3年**「好きだ!」  
「好きだ!」の思いを元気いっぱいのダンスにのせて届けます。グループで考えたふりつけもあります。友だちと息を合わせた動きも見てください。

**4年**「ダイナミック  
エイサー」  
頭にハチマキを巻き、太鼓を打ち鳴らしながら、力強く踊ります。パチッと息の合った動き、太鼓の音にご注目下さい。

**5年**「魂ソーラン2016」  
今年の5年生の団体競技の見所はソーラン節だけではありません。入場や1曲目のダンスにも注目して見て下さい。また、ソーラン節では、力強い動き、元気なかけ声を楽しみにして下さい。

**6年**「小園組体操2016年  
～信頼のかたち～」  
組体操の練習を通して、仲間との信頼を育ててきました。初めて技にトライした時は、こわくてできなかった技も、本番は仲間を信頼して成功させます。お互いを支えあう「信頼のかたち」。ぜひご覧ください。